

Nous espérons que tous les amis du Cœur de JÉSUS, tous les membres des diverses Associations en l'honneur du Sacré-Cœur vont faire tout en leur pouvoir pour encourager et propager ce *Messenger canadien* que nous croyons destiné à faire un grand bien dans nos familles canadiennes.

III.—NOS NOUVEAUX BUREAUX.

L'Œuvre du Sacré-Cœur a pris de si grands développements depuis quelques années, que nos anciens Bureaux, au Collège Sainte-Marie, sont devenus insuffisants; aussi nous venons de transformer en bureaux la tour du Nord de l'Église du Gesù, et nous nous y installeront le jour de la saint François Xavier, le 3 courant.

Dorénavant donc, tous ceux qui viendront à Montréal pour affaires en rapport avec la dévotion au Sacré-Cœur, voudront bien aller droit aux *Bureaux du Sacré-Cœur*, à droite; en entrant dans le portique de l'église. Ils y trouveront, de 8 h. à 11.45 h. A. M. et de 2 h. à 6 h. P. M. les Rév. Pères et les autres Secrétaires chargés de l'administration de l'Œuvre.

S'ils désirent nous voir personnellement, ils feraient mieux de venir, pour être sûrs de nous trouver aux Bureaux, depuis la veille du premier vendredi du mois, jusqu'au lundi suivant. Nous sommes très souvent absents dans les autres temps, vu que nous avons à voyager beaucoup, soit pour établir de nouveaux Centres de la sainte Ligue, soit pour visiter les anciens.

Cette nouvelle installation nous a coûté cher; nous prions ceux qui nous doivent de ne pas l'oublier et ne pas garder en main les sommes, quelques modiques qu'elles soient, qu'ils devraient nous remettre. Ils vont recevoir leur *état de compte* dans le cours de ce mois; nous sommes sûrs qu'ils y feront honneur, s'ils le peuvent.

Au reste, nous avons de grandes actions de grâces à rendre au Sacré-Cœur dont la douce providence ne nous a jamais fait défaut et qui a fait prospérer notre Œuvre, même matériellement, au delà de ce que nous pouvions attendre.